

**ANALISIS PERKEMBANGAN PROFITABILITAS EKUITAS
DAN FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHINYA
PADA PERUSAHAAN-PERUSAHAAN INDUSTRI TEKSTIL
YANG MASUK PASAR MODAL INDONESIA**

INTISARI

Penelitian yang berjudul "Analisis Perkembangan Profitabilitas Ekuitas Dan Faktor-faktor Yang Mempengaruhinya Pada Perusahaan-perusahaan Industri Tekstil Yang Masuk Pasar Modal Indonesia" pada dasarnya bertujuan untuk mengetahui : 1). perkembangan profitabilitas ekuitas perusahaan-perusahaan industri tekstil yang masuk Pasar Modal Indonesia selama lima tahun 1989 - 1993. 2). pengaruh faktor-faktor Operating Return on Assets (OROA), Financial Leverage, Bunga Pinjaman, dan Pajak Perseroan mempunyai pengaruh secara signifikan terhadap perkembangan profitabilitas ekuitas. 3). faktor dominan yang mempengaruhi profitabilitas ekuitas pada perusahaan industri tekstil yang masuk Pasar Modal Indonesia.

Penelitian ini menggunakan data skunder terhadap 5 (lima) perusahaan yang dipilih secara "purposive-sampling" dari 14 perusahaan industri tekstil yang masuk Pasar Modal Indonesia selama 5 tahun terakhir 1989 - 1993. Data yang terkumpul disusun secara tabuler kemudian dianalisis menggunakan metoda statistik uji-t dan model regresi linier ganda dengan terlebih dahulu menggabungkan antara data *cross-section* dan data *time-series* sebanyak 5 perusahaan sampel yang diteliti.

Hasil penelitian menunjukkan :

1. Perkembangan profitabilitas ekuitas perusahaan-perusahaan industri tekstil yang masuk Pasar Modal Indonesia (sebagai sampel) selama 5 tahun (1989 - 1993) secara signifikan berada di bawah profitabilitas ekuitas/ROE rata-rata industri perusahaan industri tekstil yang masuk Pasar Modal Indonesia. Hal ini ditunjukkan oleh hasil t -hitung = $-2,2006 > t$ -tabel = $2,06$.
2. Faktor-faktor berupa OROA, Financial Leverage, Bunga Pinjaman, dan Pajak Perseroan secara bersama-sama menunjukkan adanya pengaruh yang signifikan/bermakna terhadap perkembangan profitabilitas ekuitas perusahaan-perusahaan industri tekstil yang masuk Pasar Modal Indonesia. Hal ini ditunjukkan oleh hasil F -ratio = $18,847 > F$ -tabel pada taraf nyata $95\% = 2,87$. Disamping itu nilai $R^2 = 0,7711$ atau $77,11\%$.
3. Diantara keempat variabel bebas yang diteliti yaitu : OROA, Financial Leverage, Bunga Pinjaman dan Pajak Perseroan, secara signifikan variabel OROA mempunyai pengaruh dominan terhadap perkembangan profitabilitas ekuitas perusahaan-perusahaan industri tekstil yang masuk Pasar Modal Indonesia. Karena hasil r parsial variabel OROA mencapai $0,5586$ atau sebesar $55,86\%$ dan t -hitung sebesar $5,031 > t$ -tabel = $2,08$.

Kemudian setelah dianalisis lebih lanjut unsur dominan yang berpengaruh terhadap OROA adalah Assets Turnover (ATO), khususnya mengenai volume sales relatif masih rendah jika dibandingkan dengan Total Assets.